
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇実績アラカルト◇ 

安心・安全なまちづくりをめざして 

 

 

 
 

☆☆待待望望のの歩歩道道橋橋のの「「手手すすりり」」がが完完成成  

香椎４丁目と５丁目を結ぶ住民の皆様の大

事なアクセスポイントである歩道橋の「手す

り」の設置が完成し、高齢者の方や障がい者の

方などに大変喜ばれています。歩道橋のバリア

フリー化が図られている中で、この歩道橋に手

すりがついていないのはどうして？ 

早速、現地調査したところ歩道橋に管轄の明

記がなく、ＪＲのものか区役所のものか分から

ない、どうもこれが原因らしい。 

住宅都市局都市計画部鉄軌道計画課に詳細

な調査を依頼したところ、ＪＲから東区役所に

移管していることが判明。 

地域と連携し、東区役所地域整備課に働きか

け、手すりの設置を行うことができました。 

  

③では、市民の利便性向上策の推進。④では、 

和白干潟のラムサール条約登録を推進し、同時 

にまちづくりも推進するプロジェクトの設置 

を働きかけ、特に東部地域の交通アクセス向上 

策として「和白新宮線」と「海の中道海浜公園 

線」結節による車の通行量の分散化、「志賀島 

和白線」の歩道の整備の迅速化を提案、⑤では、 

音楽・演劇練習場の青少年への使用料減免措置 

の対象拡大などがそれぞれ検討されることに 

なりました。 

☑☑  トトピピッッククスス！！（（最最近近のの実実績績））  

 和白丘市営住宅の全面改装 

 唐原東市営住宅の全面改装 

 上和白中央公園の整備 

 高美台南公園の樹木剪定 

 香椎跨線橋の歩道の補修 

 奈多団地クリークのアオサの除去 

 香椎２丁目側溝の蓋の転倒防止改修 

☆☆９９月月・・１１２２月月定定例例議議会会でで一一般般質質問問！！      

①雇用就業支援施策の取り組みについて、 

②放課後子どもプランについて、 

③コールセンターの本格的導入について、 

④和白干潟のラムサール条約の登録推進及び 

周辺地域の交通アクセス向上策について、 

⑤文化芸術振興における青少年への優遇策の

５点について、市議団を代表し質問。その結果、 

①では、障がい者、高齢者、若年者、母子家庭 

の母などに対して、福岡市が行う様々な事業に 

連動して、その雇用を創出するよう、各局が連 

携して雇用就業支援を協議する仕組みの構築を 

行い、具体的に福岡市雇用就業支援プログラム 

の策定、具体的な数値目標を設定する。②では、 

子どもたちが放課後に安心して遊べ、様々なこ

とを学べる放課後こども教室の推進についての

課題と対策を明確にし、他都市の先進事例に学

び、「こども未来局」と「教育委員会」の連携を

密にし、十分な運営体制で行うこと。 

 

http://www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana/?p=230
http://www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana/?p=291
http://www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana/?p=248
http://www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana/?p=238
http://www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana/?p=270

